



Para su consulta vía Internet ingresa a la página www.aldf.gob.mx







02-DIC-2016

Fecha _____

Página _____

Sección Mario

EDUARDO NERI RODRÍGUEZ RECHAZA ALIANZA CON EL PAN

Encinas, "persona non grata en el Edomex"

POLÍTICA. NERI ASEGURA QUE EL TRABAJO DEL SENADOR EN LA ENTIDAD ES NULO, POR LO QUE NO PUEDE SER CANDIDATO

El presidente municipal de Capulhuac, Estado de México, Eduardo Neri Rodríguez, aseguró que los perredistas de la entidad no descan al senador Alejandro Encinas como su candidato a la gubernatura de la entidad.

Además, el también militante del Partido de la Revolución Democrática (PRD) aseguró que en ese instituto político se cuenta con talento suficiente, por lo que "no aceptaremos una alianza con el Partido Acción Nacional"; también recordó que "el Consejo Político del PRD determinó por unanimidad de votos que el candidato perredista a gobernador sea elegido a través de una votación abierta a toda la ciudadanía".

Neri Rodríguez fue tajante en señalar que Alejandro Encinas es persona non grata en el Edomex, pues "ya no sabemos a qué partido pertenece; además, no queremos cacicazgos, no queremos a los mismos".

"Yo declaro persona non grata a Alejandro Encinas en el Estado de México; él tiene una responsabilidad como constituyente en la Ciudad de México, una responsabilidad como senador de la República, y su

trabajo aquí, en el Edomex, ha sido cero".

También señaló que los electores esperan rostros nuevos y que "Alejandro Encinas sólo genera desconfianza. No sabemos para dónde está su lealtad", por lo que recalcó que "no es bienvenido en el Edomex".

Por otra parte, Neri Rodríguez se declaró listo para contender por la candidatura a gobernador del Estado de México, y adelantó que el próximo 18 de enero solicitará una licencia temporal para poder participar en la contienda al interior de su partido. / REDACCIÓN







Fecha 02-DIC-2016

Sección Politica

> EDUARDO NERI RODRÍGUEZ CIERRA PASO A ALIANZA CON ACCIÓN NACIONAL

Sol azteca con talento y capacidad en Edomex

ALEJANDRO ENCINAS PERSONA NON GRATA EN LA ENTIDAD, ASEVERA ALCALDE DE CAPULHUAC

APULHUAC, Méx.- Interrogado sobre la contienda interna que vivirá, en los próximos meses, su partido, el PRD, para elegir candidato a gobernador, el presidente municipal Eduardo Neri Rodríguez aseguró que en el sol azteca se cuenta con el talento y capacidad suficientes, por lo que no aceptarán una alianza con el PAN.

En ese tenor, aseveró que "el Consejo Político del PRD determinó, por unanimidad de votos, que el candidato a gobernador sea elegido a través de una votación abierta de toda la ciudadanía".

Neri Rodríguez que tajante al señalar que Alejandro Encinas es persona non grata en el Estado de México. "Ya no sabemos a qué partido pertenece, además, no queremos cacicazgos; no queremos a los mismos".

En ese tenor, puntualizó que los electores esperan rostros nuevos.

"Alejandro Encinas sólo genera desconfianza; no sabemos para dónde está su lealtad", puntualizó Neri Rodríguez al hacer notar que "no es bienvenido en el Estado de México".

Por otra parte, se declaró listo para contender por la candidatura a gobernador del Estado de México y que en su momento estará solicitando una licencia temporal para poder participar al interior de su partido.

"El PRD puede con este reto; estamos demostrando que donde gobierna el PRD se gobierna bien, por lo que seguiré trabajando", indicó Neri Rodríguez, quien se declaró por un partido motivado y organizado.

OVACIONES

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha

02-DIC-2016

Página <u>VR-Z</u>

Sección Rogitico

Neri: ni Encinas ni alianza con AN

Alejandro Encinas es persona non grata en el Estado de México, porque sólo genera desconfianza, "no sabemos para dónde está su lealtad", afirmó Eduardo Neri Rodríguez, presidente municipal de Capulhuac, al advertir que no se aceptará una alianza con el Partido Acción Nacional (PAN).

En conferencia de prensa, el edil mexiquense habló de la contienda interna que vivirá el Partido de la Revolución Democrática (PRD) del Estado de México en próximos meses para elegir candidato a gobernador.

El perredista dijo que en su partido se cuenta con el talento y capacidad suficientes. "No aceptaremos una alianza con el PAN y el Consejo Político del PRD determinó por unanimidad de votos que el candidato perredista a gobernador sea elegido a través de una votación abierta de toda la ciudadanía", expresó.

Neri Rodríguez señaló que en el Estado de México no queremos cacicazgos, "no queremos a los mismos", porque los electores esperan rostros nuevos.

"Alejandro Encinas sólo genera desconfianza, no sabemos para dónde está su lealtad", manifestó, por lo que recalcó "no es bienvenido en el Estado de México".

Ni con Encinas ni con el PAN en Edomex: perredistas

Alejandro Encinas es persona non grata en el Estado de México, porque sólo genera desconfianza, "no sabemos para dónde está su lealtad", afirmó Eduardo Neri Rodríguez, presidente municipal de Capulhuac, al advertir que no se aceptará una alianza con el Partido Acción Nacional (PAN).

En conferencia de prensa, el edil mexiquense habló de la contienda interna que vivirá el Partido de la Revolución Democrática (PRD) del Estado de México en próximos meses para elegir candidato a gobernador. El perredista dijo que en su partido se cuenta con el talento y capacidad suficientes.

"No aceptaremos una alianza con el PAN y el Consejo Político del PRD determinó por unanimidad de votos que el candidato perredista a gobernador sea elegido a través de una votación abierta de toda la ciudadanía", expresó.

Neri Rodríguez señaló que en el Estado de México no queremos cacicazgos, "no queremos a los mismos", porque los electores esperan rostros nuevos.

"Alejandro Encinas sólo genera

desconfianza, no sabemos para dónde está su lealtad", manifestó, por lo que recalcó "no es bienvenido en el Estado de México".

Neri Rodríguez se declaró listo para contender por la candidatura a gobernador del Estado de México, al adelantar que solicitará, en su momento, licencia temporal para participar al interior del sol azteca.

"El PRD puede con este reto, estamos demostrando que donde gobierna el sol azteca se gobierna bien, por lo que seguiré trabajando por un partido motivado y organizado", indicó.



SIBIL REALS



02-DIC-2016 **Fecha**

Página

Sección Harica

VII LEGISLATURA

"Encinas, persona non grata

en el PRD"

YA NO SABEMOS a qué partido pertenece el diputado constituyente: edil de Capulhuac; anuncia que buscará la candidatura estatal

Por Yared de la Rosa > yared.delarosa@razon.com.mx

LUEGO DE QUE INTEGRANTES del Partido de la Revolución Democrática (PRD) anunciaron que impulsarán a Alejandro Encinas para que sea su candidato a gobernadof para el Estado de México, el presidente municipal de Capulhuac, Eduardo Neri Rodríguez, calificó al diputado constituyente como una persona non grata en la entidad.

"Ya no sabemos a qué partido pertenece, además no queremos cacicazgos, no queremos a los mismos. Aleiandro Encinas sólo genera desconfianza, no sabemos para dónde está su lealtad. No es bienvenido en el Estado de México", dijo el perredista.

Quien fuera jefe de ceremonias del exgobernador Arturo Montiel, anunció que el 18 de enero solicitará licencia para registrarse al siguiente día como aspirante a la candidatura del gobierno del estado.

"El PRD puede con este reto, estamos demostrando que donde gobierna el PRD se gobierna bien, por lo que seguiré trabajando", indicó.

>eldato

ALEJANDRO Encinas renunció al PRD en 2015 al señalar que no podía mantenerse en las filas del partido al que han puesto en evidencia los hechós ocurridos en Iguala.

En alusión a Encinas -quien participó por el PRD en dos candidaturas para el gobierno del Estado de México-, consideró que el sol azteca no debe seguir jugando la misma carta por tercera ocasión.

En conferencia, aseveró que su partido en la entidad mexiquense no acepta una alianza con el Partido Acción Nacional (PAN) y recordó que el Consejo Político del PRD determinó por unanimidad de votos que el candidato perredista a gobernador sea elegido a través de una votación ciudadana.

Lo anterior se avala en un documento que aprobó el fin de semana ese instituto político, el cual señala el método de elección del candidato que los representará para los comicios en la entidad en caso de no ir en alianza.

Este escrito dice: "Las y los candidatos para elecciones constitucionales de gubernaturas, senadurías, diputaciones locales y federales por el principio de mayoría relativa, presidencias municipales, sindicaturas y regidurías por el principio de mayoría relativa, se elegirán mediante el método de votación universal, libre, directa y secreta a la ciudadanía".

Sin embargo, si el partido acuerda realizar una coalición con otro órgano político, será el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del sol azteca el que decida quién será la persona que encabece la candidatura.

Malos números

El dos veces candidato a gobernador no ha abonado buenos números para el sol azteca.

------ Comicios 1993 ----- Comicios 2011 --**Emilio Chuayffet** Tota de votos obtenidos **Alejandro Encinas** Tota de votos obtenidos Eruviel Ávila 62.3% 8.7% 64.94% (1,949,346)(271,977)21.96% (3,018,588) PRD (1,020,857)PRI Unidos **Unidos** Podemos Más por Ti PRD-PT-PRI-PVEM-Panal Convergencia

El Sol de México

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Fecha 02-DIC-2016

Página ___

Confia PAN en ganar sin alianza en Edomex

POR GERARDO CAMPOS Y ABIGAÍL CRUZ

óchitl Gálvez, jefa delegacional de Miguel Hidalgo, se manifestó ayer a favor de una alianza entre panistas y perredistas para contender en las elecciones de gobernador del Estado de México en 2017, y que el candidato sea Alejandro Encinas, pues, afirmó, que es necesario que esa entidad tenga alternancia tras 85 años que han gobernado los priístas.

Sin embargo, Víctor Hugo Sondón Saavedera, líder del Partido Acción Nacional (PAN) en esa entidad, afirmó que ese instituto político está fuerte y preparado para ir solo en dichos comicios; y en esto coincidió Margarita Martínez, integrante del Comité Ejecutivo Nacional del panismo.

En entrevista con EL SOL DE MEXICO, la titular de dicha jurisdicción capitalina opinó que Alejandro Encinas es un buen tipo, que quiere ser candidato y "con él estaríamos ganándole al PRI, pero que Encinas se comprometa también con los panistas a ser un gobierno incluyente. Yo creo que el temor es que se acabe yéndose a Morena, pero hay que arriesgarse".

Dijo venir de un Estado, Hidalgo, totalmente priísta, autoritario y que junto con la entidad mexiquense nunca ha tenido alternan-

cia, "si creo que vale la pena la alianza y debe de haber un ciudadano, una ciudadana decente, independientemente del partido al que pertenezca".

Al respecto Margarita Martínez exigió a Encinas Rodríguez concluir su encomienda y no renunciar a ella, porque es muy importante, "y es para que en este memento no se distraiga, nosotros en la Asamblea (Constituyente) si tenemos una gran preocupación porque nos toca y hay un plazo definido y que es el 5 de febrero, cuando la Asamblea tiene que entregar cinco Leves sobre la Ciudad de México y todos sus órganos y el hecho que se esté pensando de parte del presidente de la Asamblea Constituyente

si viene o no una alianza, distrae el escenario político y que sería lo ideal y que sería como yo lo estoy viendo que él (Alejandro Encinas) se encargue, que saque ... El transcenderá si logra los acuerdos para tener una constitución decente y una Constitución consensuada en la Ciudad de México, porque si no entraríamos en una crisis en la Ciudad y por lo que no podemos jugar las dos pistas y tiene que elegir. Si él en este momento está efigiendo ser el presidente de la Asamblea Constituyente, entonces porque quiere ser candidato a la gubernatura del estado de México".

Víctor Hugo Sondón, líder panista del Estado de México, expresó que luego de los lineamientos de partidos de izquierda de dejar como última opción una alianza con el PAN dijo que una de las encuestas da a su partido ventaja para ganar la gubernatura y otra lo sitúa muy cerca del Revolucionario Institucional, por lo que en realidad puede considerarse que estamos ante un empate técnico.

Recordó que en las pasadas elecciones de junio, el PAN logró triunfos compitiendo solo en Chihuahua, Aguascalientes y Tamaulipas.

Indicó que en el caso de Chihuahua con Javier Corral Jurado, el PAN llegó a estar hasta 15 puntos porcentuales abajo en las encuestas y no sólo alcanzó al PRI, sino que a la postre lo superó, ganando la gubernatura.

Sondón Saavedra concluyó: estamos construyendo en Acción Nacional una gran alianza con los ciudadanos, sumando a estudiantes, profesores, abogados, grupos municipales, médicos, todo tipo de organizaciones que desean el cambio responsable, sin dejar fuera a nadie, incluyendo a todos aquellos que perciben la urgencia de un cambio en la entidad, incluso a miembros de otros partidos que no encuentran en sus propias filas lo

El Sol de México

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 02-DIC-2016

Página

3

Sección Cio dos

que buscan. te de

Por último, Margarita Martínez opinó que esos comicios son una gran oportunidad para la oposición y principalmente para el PAN, además de que es un claro mensaje para las elecciones 2018, fechas en que se elegirá al próximo Presiden-

te de la República.

"Lo que hemos y que los panistas estamos convencidos, es que el Estado de México es una gran oportunidad, para la oposición y principalmente para el PAN, para dar un mensaje rumbo al 2018. Hay un partido fuerte en el Estado de

México. Hay que reconocerlo, yo tuve la oportunidad de estar hace unos días en esa entidad y es otro partido, es un partido unido, fuerte, con liderazgo, bien organizado y yo siento a los panistas del estado de México con muchas ganas de ganar, es impresionante", concluyó.







Fecha 02-DIC-2016

Página <u>59</u>

Sección Vacional

Mancera por alianzas, pero con la ciudadanía

ciudadanía.

"Las alianzas que se están pla-

Miguel Angel Mancera, jefe de sar en la gente, lo que entre la Gobierno de la Ciudad de Mé- gente se pueda convocar y lo que xico, rechazó las alianzas entre la gente convoque y pida de apopartidos políticos y afirmó que yo, en eso sí, los partidos pueahora se tienen que dar con la den ser motores importantes", precisó.

Al acudir a la toma de posesión ticando ahora son con la ciuda- de Miguel Ángel Yunes Linares danía, más que pensar en los como gobernador de Veracruz, institutos políticos hay que pen- consideró que nadie niega que

las figuras independientes tienen fortaleza, pero "hay que construir un proyecto nuevo, una nueva propuesta, que reitero se haga desde la ciudadanía, que se la gente la que haga la convocatoria y que la impulsen los partidos y no que los partidos convoquen.

"Lo primero es la convocatoria arriba, la convocatoria con la gente, las causas ciudadanas y allí impulsar todo lo demás", insistió Mancera.

-Felipe Rodea







02-DIC-2016 **Fecha**

Página ___

La voz de la ciudadanía

PIDE NO DESTACAR SUS CUALIDADES

INE pone límite a Moreno Valle

POR AURORA ZEPEDA

azepeda@glmm.com.mx

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) ordenó que una entrevista al gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, que se le hizo en un programa de radio, deje de ser difundida, hasta por internet, debido a que el funcionario público admitió que quiere contender por la Presidencia de la República; además, porque habló de sus virtudes políticas y logros de gobierno.

También se ordenó al gobernador "abstenerse de realizar, durante las entrevistas que conceda, expresiones que destaquen sus cualidades personales y logros de gobierno que pudiera posicionarlo con fines electorales y afectar así la equidad en la contienda presidencial".

Los consejeros Roberto Ruiz, Adriana Favela y Beatriz Galindo consideraron que "esta medida no atenta en contra de la libertad de expresión ni contra el ejercicio

Ordena retirar una entrevista donde el gobernador de Puebla admite que quiere contender por la Presidencia

EOUIDAD

"Abstenerse de Las medidas ordenadas por la Comisión de Quejas y Denuncias del INE tienen como realizar, durante propósito que en la contienda electoral las entrevistas que se logre un mínimo de equidad y equiliconceda, expresiones brio entre los aspirantes. que destaquen sus cualidades personales y logros

> de gobierno". ORDEN DELINE

CONSEJEROS

de la Comisión de Quejas y Denuncias del INE

votaron en favor de esta orden.

periodístico", pero sí limita lo que los funcionarios pueden decir acerca de sus aspiraciones presidenciales.

Es la primera vez que se toma una acción de esta naturaleza sobre alguno de los personajes que han manifestado su intención de buscar la candidatura presidencial..

En otro asunto, se negaron

las medidas cautelares en contra de la diputada constituyente Aída Arregul Guerrero, de Morena, por presuntamente ser ministro de culto y, con ese carácter, haber contendido y desempeñar el cargo en la Asamblea Constituyente de la Ciudad de México.

Al respecto, la Comisión

determinó por unanimidad que el dictado de medidas cautelares es improcedente cuando se trate del presunto incumplimiento de requisitos formales de elegibilidad de un candidato, por lo que el análisis de lo denunciado deberá realizarse al emitirse la resolución sobre el fondo del asunto.

En el tercer asunto resuelto por la comisión, se decretó procedente la adopción de medidas cautelares solicitadas por el PRI en contra del senador Daniel Ávila Ruiz por la presunta promoción personalizada, al difundir publicidad alusiva a su informe de labores legislativas con espectaculares distribuidos en Mérida, Yucatán.

La Comisión de Quejas otorgó un plazo no mayor a 12 horas, contado a partir de la notificación de la resolución, para que el senador haga lo necesario para el retiro de los espectaculares y cualquier otra propaganda similar, al considerarse que, por sus características, no se trata de un genuino ejercicio de rendición de cuentas, sino de una promoción personalizada del servidor público que tiende a exaltar su nombre e imagen.

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 02-DIC-2016

Página 12 Sección Nocion

La voz de la ciudadania

Cárdenas pide crear una mayoría social

Exhorta a los sectores progresistas a buscar una unidad

Ve posible una alianza de izquierdas en Edomex para 2017

CARINA GARCÍA

-carina.garcia@eluniversal.com.mx

El ex candidato presidencial Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano llamó a construir una "mayoría social y política" que cambie el rumbo del país por la vía democrática.

La grantarea que se impone realizar en México es divulgar las propuestas progresistas, buscar la unidad en torno a ellas "y echarnos a cuestas la tarea más importante en este momento, que es construir las mayorías sociales y políticas que impulsen este proyecto de cambio que el país nos está reclamando", planteó.

Con este llamado a las fuerzas progresistas, Cárdenas Solórzano clausuró ayer los trabajos de la Conferencia Internacional Foro Movimiento Progresistas y Ciudadanos organizado por las Fundaciones Lázaro Cárdenas, de Movimiento Ciudadano y Friedrich Ebert.

En ese evento, durante tres días se analizaron los retos que se imponen en materia de gobernabilidad y para resolver las crisis económica, laboral, y del medio ambiente, a las fuerzas políticas con visión progresista y a los movimientos civiles.

Por eso, en su intervención Cárdenas Solórzano pidió a los sectores progresistas "buscar la unidad con lo que son afines y echarnos a cuestas la tarea de buscar la conformación de esta mayoría política que por las vías democráticas logre cambiar las condiciones políticas del país".

En esas nuevas mayorías políticas y sociales caben todos, reconoció en entrevista. Aunque precisó que sus llamados no son electorales, a pregunta expresa si se valdría aliarse con el PAN para que las izquierdas contiendan en 2017 para los comicios del Estado de México, indicó que "no estoy poniendo tache a na-

"[Los sectores progresistas deben] buscar la unidad con lo que son afines v echarnos la tarea de buscar la conformación de la mayoría política que cambie las condiciones políticas del país"

"La tarea más importante en este momento es construir las mayorías sociales y políticas que impulsen este proyecto de cambio que el país nos está reclamando"

CUAUHTÉMOC CÁRDENAS

Ex candidato presidencial del PRD

die ni tampoco diciendo con quien a fuerzas se tiene que ir".

En el foro, Luis Maira, secretario Ejecutivo del Consejo de Relaciones Internacionales de América Latina y el Caribe (RIAL), planteó que la región vive una "baja temporal de las fuerzas de izquierda", pero la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos es una oportunidad de recomponer un plan de defensa de los intereses de América Latina.

Se trata de crear una capacidad de respuesta que por razones de comercio, inversiones, peso de las transferencias económicas no serían indiferentes para el gobierno estadunidense, expuso.

Al dictar la conferencia magistral "Percepciones de la Política de Estados Unidos hacia América Latina: de Obama a Trump", Maira estableció que la derecha de Estados Unidos que encabeza Trump "no podrá actuar decidiendo fuera de los mercados y otros grandes economías como China".

De hecho, tampoco vio capacidad administrativa ni material para la deportación masiva de migrantes, pero de concretarse "sería un desastre productivo y social para México y América Latina".

Por eso planteó la necesidad de que la región se constituya en un frente y establecer cursos de acción, pero "hay que actuar desde ahora por la amenaza que implica".

En el panel "Desarrollo Económico, Trabajo Decente y Desigualdad", Yasmin Fahimi, secretaria de Estado del Ministerio Federal de Trabajo y Asuntos Sociales de Alemania, y María Luz Rodríguez, ex secretaria de Empleo del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), convinieron en que, así como se han globalizado la economía y las empresas, también la lucha sindicalista tiene que extenderse a todo el orbe.

"El sindicalismo no puede morir... la economía y la explotación se ha vuelto mundial y si el sindicalismo quiere tener fuerza debe volverse mundial", por lo que no caben nacionalismos si se requiere que tenga fuerza los movimientos de trabajadores.

Penélope Ciancanelli, de la Universidad de Glasgow, Escocia, destacó que desafortunadamente la globalización no ha traído beneficios, "es cierto que existe más riqueza que hace 60 años, pero está mal distribuida. Existe más desempleo, desigualdad, mientras que la riqueza se concentra en unos cuantos", expuso.

En tanto, en la mesa sobre "Sostenibilidad y Transformación Social-Ecológica", Manuel Rodríguez, ex ministro de Medio Ambiente de Colombia, demandó no ceder en la lucha por la igualdad, sobre la cual no caben transacciones. •



VII LEGISLATURA



Fecha 02-DIC-2016

Página ____59

Sección Macional

De propuestas progresistas y democráticas

Cárdenas ve con buenos ojos un frente opositor para el Edomex

No descalifica que Morena y Acción Nacional lo puedan integrar

HÉCTOR GUTIÉRREZ hgutierrez@elfinanciero.com.mx

Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, exjefe de Gobierno del Distrito Federal, declaró que ojalá se logre la conformación de un frente opositor con propuestas progresistas y democráticas, y que pueda unificar a una mayoría en el Estado de México.

En entrevista, el exdirigente perredista señaló, sobre la posibilidad de que el senador Alejandro Encinas encabece este frente opositor, que "si así lo decide la gente y si el propio Alejandro acepta, sin duda alguna que se puede lograr".

Sobre la posibilidad de que el PAN y Morena participen en este frente, Cárdenas Solórzano aseguró que "con todos aquellos que **FOCOS**

El PRD. En una elección abierta a la ciudadanía, el sol azteca prevé definir a su candidato a la gubernatura del Estado de México para 2017.

El PRI. La dirigencia estatal confirmó que buscará la anuencia del CEN para negociar acuerdos con alguna otra fuerza política.

quieran ir en una propuesta progresista y democrática, todos unidos contra la corrupción, contra la opresión, contra todo aquello que vaya en contra de la equidad y del progreso".

Dijo también que "mientras más gente empuje en un sentido, menos resistencias se van a encontrar.

Ante la pregunta de que sólo Andrés Manuel López Obrador está posicionado como posible triunfador por parte de la izquierda rumbo a la elección presidencial de 2018, Cárdenas respondió que "vamos a ver quién aparece en las boletas electorales, seguramente vamos a ver a más de uno".

Añadió que "cuando el primer domingo de junio de 2018 veamos cómo están las boletas electorales, yo podré hablar sobre los demás candidatos, pero me parece bien que podamos tener ya las propuestas y que se debatieran estas ideas y propuestas antes que las personas".

Antes, en un mensaje a los asistentes al foro Movimientos Progresistas y Ciudadanos en América Latina y Europa, organizado por Movimiento Ciudadano, Cárdenas sostuvo que "en México no estamos conformes con las cosas como se están dando, las injusticias prevalecen, la desigualdad se incrementa, las hegemonías tratan de imponer sus distintos intereses".

Señaló también que "en México tenemos por delante la tarea de buscar un acuerdo en aquellos objetivos que puedan ser comunes para dar solución a nuestros grandes problemas y teniendo claro qué es lo que tenemos que hacer a partir de situaciones que conocemos bien, me parece que la gran tarea que tenemos en nuestro país es, por un lado, divulgar las líneas de lucha y esfuerzo y buscar la unidad en torno a ellas".

Y añadió: "Pero también tenemos que echarnos a cuestas la tarea de construir las mayorías sociales y políticas que puedan impulsar este proyecto de cambio que el país nos está reclamando".







Fecha 02-DIC-2016

Página

2

Sección Nacional

CÁRDENAS: PROPUESTAS ANTES QUE NOMBRES

Las alianzas entre partidos políticos tienen que ser para "trabajar en favor de México", dijo Cuauhtémoc Cárdenas.

Entrevistado luego de clausurar el Encuentro Internacional de Movimientos Progresistas y Ciudadanos, pídió esperar a junio de 2017 para ver quiénes más se posicionan dentro de las izquierdas para las elecciones presidenciales.

Sin embargo, uno de los principales fundadores del PRD comentó que "me parece bien que ya pudiéramos tener las propuestas y que se debatieran las ideas y propuestas antes de las personas".

- Andrea Meraz







Fecha .

02-DIC-2016

Página

6

Sección Mexico

Mitin en Morelia

Para AMLO alianza PAN-PRD es inmoral

AFIRMA QUE SILVANO

Aureoles está más cerca "de la mafia, que del pueblo"; promete al magisterio del estado echar abajo la reforma educativa

Por Yared de la Rosa > yared.delarosa@razon.com.mx

l experredista y ahora líder de Morena, Andrés Manuel López Obrador, afirmó que los líderes del Partido de la Revolución Democrática (PRD) "están echados a perder" por buscar que su partido haga alianza con Acción Nacional (PAN) para los comicios de 2017 en Coahuila, Estado de México, Nayarit y Veracruz, en este último son por alcaldías.

Frente a simpatizantes reunidos en la plaza de Morelia, Michoacán, el morenista insistió en calificar como "inmoral" una coalición entre el PRD y el PAN y agregó que el gobernador michoacano Silvano Aureoles está más cerca "de la mafia del poder que del pueblo".

>eldato

EL TABASQUEÑO convocó a la firma de un pacto de unidad, el próximo 8 de enero, en el Zócalo de la Ciudad de México.

Por otro lado, prometió al magisterio michoacano que echará abajo las reformas estructurales, comenzando con la reforma educativa y convocó a iniciar la cuarta transformación de México que es antecedida de los movimientos de Reforma, Independencia y Revolución.

En este evento donde asistieron militantes del sol azteca en el estado, López Obrador agradeció a los perredistas y les pidió tomar una decisión para hacer

66 La alternancia se agotó, caducó y no sirve para el fortalecimiento democrático. Se ha convertido en un gatopardísmo que alimenta a las mafias"

una alianza en Michoacán. "(Una alianza) abajo y lograr la unidad, porque son tiempos de definición. O se está con la mafia del poder o se están con el pueblo para luchar por un verdadero cambio, por una transformación, esa es la convocatoria".

El dos veces a candidato a la presidencia convocó a los militantes de todos los partidos políticos para sumarse a Morena, pues propuso que firmarán un acuerdo "por la transformación de México".

[°]Al finalizar su evento, el morenista dijo que de llegar a la presidencia de México, llamará a cuentas a los expresidentes Carlos Salinas, Ernesto Zedillo, Vicente Fox, Felipe Calderón y el Ejecutivo federal, Enrique Peña.

Esta no es la primera vez que López Obrador critica una posible alianza entre el PRD y el PAN. Hace una semana, el morenista dijo que es "inmoral, antiética" esta probable unión para las elecciones de 2017 y 2018.

"Lo interesante de este cochupo es que también participa el PRI, es increíble porque tiene que ver en la decisión que se está tomando en el PAN y en el PRD, quieren los del PRI que se postule a Josefina Vázquez Mota porque está controlada por el PRI" precisó.

En esa ocasión reiteró que Morena no se coaligará con el sol azteca para los comicios como han pedido los perredistas, ya que argumentó que el PRD ya se entregó "a la mafia del poder".

De Junio serán las elecciones del próximo año

OLAJornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





02-DIC-2016

Sección Politica

Cambian los consejeros de última hora criterios para sancionar anomalías

Beneficia instituto electoral a PAN, PRD y PRI con reducciones millonarias en multas

■ Las penalizaciones se deben a irregularidades en los informes de gastos ordinarios en 2015

CLAUDIA HERRERA BELTRÁN

PAN, PRD y PRI son los partidos más beneficiados con las millonarias rebajas en las multas Políticas, mediantes los cuales ciaciones que hicieron diversos que el Instituto Nacional Electogastos ordinarios de 2015 de las organizaciones políticas.

La sanción contra los panistas quedó en 93.8 millones de pesos, tres partidos mayoritarios coincuando la suma original rondaba PRD vio reducida su multa de cide con el hecho de que los que la cifra original aprobada zas el año pasado. los 170 millones; en tanto, el 187 millones a 122.7 millones de pesos.

También el PRI, cuya infracción estaba próxima a 163 millocifras preliminares de la Comi- cuentos. sión de Fiscalización comparael próximo 14 de diciembre.

última hora cambiar algunos cri- consejero Benito Nacif. Aun así 30.8 millones.

terios y prácticamente borraron estos tres son los más sancionanes de pesos relacionados con sol azteca. los llamados Repaps (Recursos de los Partidos y Agrupaciones después de las presiones y negose comprueban diversos gastos partidos políticos, el INE perfila con 25.4 millones. ral (INE) había propuesto aplicar menores) o posponer el análi- dejar en 520 millones de pesos el para castigar las irregularidades sis de otros 150 millones hasta monto global de las multas para detectadas en los informes de el próximo año en el caso de castigar a las fuerzas nacionales cuentas por pagar que tienen las y locales por las trampas que fuerzas políticas.

La dispensa concedida a los

representantes de PAN, PRD y PRI pidieron una reunión con ilegó a ser de 700 millones. el consejero presidente, Lorenzo Córdova, para quejarse del co- el PT, cuya cifra se reduce de 82 nes de pesos, fue beneficiado al bro de "multas confiscatorias" quedar en 89.1 millones, según y solicitar los mencionados des- nes. Mientras, Movimiento Ciu-

Dichas reducciones, que bedas con los dictámenes que vo- nefician sobre todo a los comités 30.8 millones. tará el Consejo General del INE estatales de los partidos políticos nacionales, se efectuaron para cuyas penalizaciones fueron las Las penalizaciones serán dis- no "arruinarlos", dada su inex- menos reducidas está Encuentro minuidas debido a que los con- periencia en el nuevo sistema Social, que primero tenía 34.5 sejeros electorales decidieron de de fiscalización, según indicó el

algunas multas, como 15 millo- dos, en particular el partido del

La Jornada publicó ayer que cometieron en sus informes de gastos ordinarios del año pasado.

Ello implica rebajas de al menos 170 millones de pesos, ya

por la Comisión de Fiscalización

El otro partido favorecido es millones de pesos a 44.3 millodadano tiene una reducción de unos 10 millones, para quedar en

Entre los partidos políticos millones de pesos y ahora está en

En tanto, Morena, que se en-

contraba en poco más de 60: millones de pesos, se ubica ahora en 52.4 millones, lo mismo que. el Partido Verde Ecologista de México, el cual tenía un monto de 30 millones y ahora aparece

Las cifras de Nueva Alianza oscilaban entre 19 y 14 millones de pesos, pero sólo pagará -en caso de aprobarse los dictámenes- 11.1 millones de pesos, lo que lo colocaría como la fuerza: política nacional menos penalizada por el manejo de sus finan-







02-DIC-2016

Fecha

Sección Nacional

VII LEGISLATURA

Prohíbe INE a Moreno promoción personal

HÉCTOR GUTIÉRREZ

El Instituto Nacional Electoral (INE) prohibió al Gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, hacer declaraciones sobre su intención de buscar la Presidencia.

También le ordenó abstenerse de difundir, a través de entrevistas, los logros de su carrera que, según su opinión, lo ubican como el mejor candidato del PAN rumbo a las elecciones de 2018.

La Comisión de Quejas y Denuncias del INE tomó esa decisión al revisar una queja presentada por un ciudadano, quien denunció actos anticipados de campaña y pro-moción personalizada del poblano a través de la difusión de entrevistas en noticiarios e internet, donde habla sobre su intención de contender por la Presidencia.

El INE otorgó medidas cautelares y ordenó retirar de la página de internet de Televisa una entrevista con el Mandatario estatal, pues indicó que vulnera el principio de equidad en la contienda.

Moreno Valle, precisó la Comisión, podrá ofrecer entrevistas, siempre y cuando se abstenga de hablar de aspiraciones presidenciales.

"Como funcionario público obviamente los periodistas pueden seguir haciendo entrevistas e informar sobre tus ideas", aseguró la consejera Adriana Favela.

Es la cuarta ocasión, en menos de un mes, que el INE ordena a Moreno Valle suspender su propaganda y abstenerse de promover sus aspiraciones presidenciales.

Por otra parte, la Comisión de Quejas ordenó también al senador Daniel Ávila, del PAN, suspender la difusión de propaganda alusiva a su informe legislativo.

Al resolver una denuncia presentada por el PRI, el árbitro electoral juzgó que el panista incurrió en actos de promoción personalizada.

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 02-DIC-2016

Página /2

Sección Nagon

GISLATURA La voz de la ciudadanía

Frena INE a Moreno Valle

 En entrevistas no debe destacar sus cualidades personales y logros de gobierno, dice

CARINA GARCÍA

-carina.garcia@eluniversal.com.mx

Con voto unánime, la Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) ordenó al gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle, que en las entrevistas que conceda se abstenga de destacar "sus cualidades personales y logros de gobierno".

De acuerdo con lo resuelto como medida preventiva, el mandatario estatal debe evitar "expresiones que destaquen sus cualidades personales y logros de gobierno", lo que pudiera posicionarlo con fines electorales y afectar la equidad en la elección presidencial de 2018.

De hecho, los consejeros consideraron que las respuestas que el mandatario dio a Joaquín López Dóriga en la entrevista concedida para el programa *Chapultepec 18*, y en la que habló de su interés en participar en la elección de 2018, incumplieron con el deber de cuidado que tiene que observar todo servidor público.

Por ello se concedieron las caute-

"Espectaculares y propaganda exaltan de forma

destacada y en un primer plano la imagen y nombre del gobernador Graco Ramírez, más que la revista, por lo que se ordena su retiro"

SALA SUPERIOR DEL TEPJF

DIRECCIONES de internet que contenían notas periodísticas de Graco Ramírez analizó la Comisión de Quejas y Denuncias del INE.

lares solicitadas y se ordenó el retiro de la entrevista mencionada, misma que se encontraba publicada en el sitio *web* de *Noticieros Televisa*.

Pese a esto, los consejeros reconocieron que la entrevista sí constituye un libre ejercicio periodístico.

Quitan propaganda a Graco. La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó las medidas cautelares ordenadas por el INE para el retiro de la propaganda de la revista *E&E*, en la que se difunde la imagen y una entrevista del Gobernador de Morelos, Graco Ramírez.

En sesión privada la mayoría de los

magistrados confirmaron los argumentos de la Comisión de Quejas del instituto, que el 15 de noviembre resolvió que la difusión de espectaculares y propaganda exaltan "de forma destacada y en un primer plano" la imagen y nombre del gobernador, más que la revista, razón por la que ordenó el retiro de la publicidad.

Votaron en contra de esa determinación los magistrados Felipe de la Mata y Reyes Mondragón, quienes advirtieron que la Comisión de Quejas del INE, al ordenar el retiro de la propaganda "sin soporte de un marco jurídico aplicable, pretenden una limitación al ejercicio periodístico".

Según el voto particular emitido por ambos, de forma indebida la comisión del INE no valoró exclusivamente lo que fue materia de la denuncia original; esto es, los espectaculares y propaganda, sino que entró al análisis de fondo del asunto.

Según la ley, analizar el fondo de las denuncias en materia de propaganda debe ser resuelto por la Sala Regional Especializada del TEPJF y las cautelares por la comisión del INE.

Por eso, "sin sustento normativo alguno y de manera incorrecta, se analiza el contenido de la entrevista" y ocho direcciones de internet que contenían notas periodísticas de diversos portales electrónicos de varios diarios, elementos que recabó la comisión y no estaban en la queja.

Fue ese análisis el que llevó a la comisión a determinar que Ramírez aspira a la candidatura presidencial y a resolver de fondo el caso, "aunque, tales elementos probatorios no conformaban parte esencial de la materia de las medidas cautelares". ●